

Wir gratulieren

Zwei Landesmeister mit Doppel-Gold für Ammensen



Katharina Hempel,

Klaudia Vandieken,

Dominik Homann

Klaudia Vandieken setzte sich in Clausthal Zellerfeld beim Sommerbiathlon gegen ihre Konkurrentinnen im Sprint sowie im Massenstart durch und wurde doppelt mit Gold belohnt. Diese Ergebnisse, wie auch die Platzierungen von Dominik Homann im Sprint und Massenstart mit jeweils dem 5. Platz reichen beiden für die Qualifikation zu den Deutschen Meisterschaften in Altenberg / Sachsen.

Ebenfalls mit zweimal Gold im Gepäck kehrte Katharina Hempel zurück. Bei den Landesmeisterschaften in den Disziplinen: KK- Sportpistole Präzision 266 und Duell 264 Ring = 530 Ring entschied sie die Landesmeisterschaft mit 16 Ring Vorsprung für sich.

Am darauf folgenden Tag setzte sie sich, mit der **Luftpistole** gegen insgesamt 15 Mädchen, mit neuer **persönlicher Bestleistung**, mit **368 Ring** durch. Auch diese Ergebnisse reichen für die DM in München.

Bei diesen Landesmeisterschaften startete auch Rüdiger Blöck mit der Luftpistole, er belegte mit 348 Ringen den 38. Platz von 105 Teilnehmern. Dominik Homann schoss mit dem Luftgewehr 164 Rg. und kam auf Rang 11 von 23 bei den Schülern.

Finale der Jugendverbandsrunde des Deutschen Schützenbundes in Frankfurt

Dort starteten Wettkämpfer aus ganz Deutschland

Katharina Hempel, (Landeskadermitglied) startete für den NSSV in der Disziplin Sportpistole und war beste Jugendliche (w) mit $278 + 274 = 552$ Ring (persönliche Bestleistung). In der Gesamtwertung (männlich und weiblich zusammen) kam sie auf Platz 2.

Bericht von Henning Hempel